

Les babyphones émettent des ondes lorsqu'ils sont en fonctionnement.

BIEN CHOISIR ET UTILISER SON BABYPHONE



POURQUOI ?

L'OMS (Organisation mondiale de la Santé) classe les ondes parmi les cancérogènes possibles pour l'homme. Le cerveau d'un enfant de moins de 5 ans absorbe 60% d'ondes de plus que celui d'un adulte.



Lorsque cela est possible, éviter l'utilisation de babyphone



Préférer un appareil analogique (et non DECT) avec la fréquence la plus basse possible et sans wifi



Placer l'émetteur à une distance comprise entre 1 et 3 mètres de bébé sans jamais le placer dans ou sur le lit de bébé



Opter pour la fonction VOX qui ne se déclenche qu'à la voix ou à un certain niveau sonore



Eviter les babyphones avec l'option caméra et optez pour une portée optimisée (<500m)